

9月21日 9月 30日

ものが多く見受けられます。 見運転など軽易な原因による 交通事故が多発しています。 猛暑が続いた8月、 時停止を怠ったり、わき 町内で かけていきます。 9

防高

死亡事故扱いのケースはな

中の死亡者数は34人。そのう ち高齢者は23人(8%)でした。 行しましょう。 を見かけた時は、 車を運転する方は、高齢者 平)道内の歩行中・自転車乗用 成 19 年上半期(1 減速して走 月 5 6

ライバーの皆さんは改めて安

事故が増える時期を迎え、ド

これから行楽シーズン到来

ると大惨事になる可能性はあ かったのですが、一歩間違え

と飲酒運転の防止スピードの出し過ぎ

の罰則が強化されました。 を持つた安全運転を実践しま 転の危険性を認識し、常に責任 スピードの出し過ぎや飲酒運 道交法改正で酒気帯び運 転

た場合、

トベルト、チャイルドシート

次の重点項目を運転手に呼び 運動が一斉に行なわれます。 北海道や市町村などでは、 9月21日から全国交通安全

中の交通事故防歩行や自転車を 乗

十分に注意しましょう。 なりますので、安全確認には 間帯は歩行者の姿が見づらく 月~12月)のデータによると、 通事故死者数は54人。夜間の **歩行または自転車乗用中の交 人数は32人(59・3%)でした。** 特に、夕暮れから夜間の時 道 内の平成18年下半

の着用の徹底 正しいシートベル

動車乗用 いたと考えられています。 もしシートベルトを着けてい ていなかった人は37人でした。 の内でシートベルトを着用し 平成19年上半期の道内 後部座席を含む全員がシー 助かった方が16人も 中の死者は 69 0



交通安全 セーフティーコール 9月21日(金)10時 JR 早来駅前

これから日暮れが早 まる時期を迎えます。

ドライバーは早め点 灯に努め、歩行者は夜光 反射シールを着ける等 運転手から見やすいよ うな工夫をしましょう。

西澤寛敏さんが旭日単光章を受章

元追分町議会議員の西澤寛敏さん(追分本町)が8月1日 に旭日単光章を受章し、その伝達式が8月29日に追分庁舎 で行なわれました。

西澤さんは昭和31年8月に追分町議会議員に初当選。以 来3期12年間在職し、公正で高い識見により常に議会の中 心的存在として活躍し、議会の円滑な運営に尽力されました。

また、豊富な経験を活か し、優れた政治信念を持つ て追分町の財政の健全化を 進め、特に交通・運輸・通 信の振興に積極的に取り組 み、追分町の発展に寄与さ れました。

これらの功績が認められ 今回の栄えある受章となり ました。

